

みんなの広場

「身近な出来事やイラスト」「テーマトーク」募集中!

障子戸

子どもたちが小さいとき、障子紙は破った人が貼り替えるというルールを作りました。おかげで毎年貼り替えるまで破ることなく助かりました。先日、孫が泊まりに来て、障子戸を触つて破ってしまいました。お嫁さんがパパに帰るまでに貼らせますって…。障子戸のルールを聞いたことがあつたらしく30年経つてもこのルール健在だったわ。

白山市 ヘビさんママ

子どもの成長

春を迎え、上の子が小学1年生になりました。1年生になつたらこんなことができるようになろうね、といろいろ話していると、いきなり「今日から1人で寝る!」と言い出しました。そこまで少し跳べるようになりました!

輪島市 さつちゃん

寝る前の絵本読み

ルールという程ではないけれど、2人の子どもがそれぞれ選んだ絵本を寝る前に読むのがお約束になっているわが家。以前はメインが絵で文はちよびりな本ばかりだったので楽だったけど、8歳と5歳ともなると、なかなかのボリュームの本をリクエストされるようになつた。これも成長の現れ…と喜べれば良いけど、こつち

お小遣いの借金返済

わが家のルールは、使つたお小遣いの自己申告制です。家計簿をつけていない我が家は、無駄遣いを減らすために1人1万円のお小遣いとしています。主に自分の服を買ったときや、友だちとのランチなどでお小遣いを使うのですが、以前習い事を始めたり、高い化粧品を買つたりしたことであれよあれよと借金が10万円まで膨ら

次回のテーマトークのお題は「朝の日課」

内灘町 ひまごちゃん(2年生)

初めての子育て

もうすぐ息子が1歳を迎えます。初めての子育て、楽しさよりも苦労が多いだけあつという間の1年でした。最近では食べかけのクッキーを私の口にあーんして入れてくれるようになります。ありがとうございます。お母さん、そつちの新しいのもほしいなあ。

金沢市 さつまいも

母を偲んで

5月8日は亡き母の誕生日である。母は東日本大震災の翌年の1月8日に82歳で生涯を閉じた。「3.11」あの日母は病床にいた。翌日のテレビで私とともに大惨事を目にし、2人で絶句したこと覚えている。震災から10年を迎えた今年3月の新聞の一面に、仙台市のコンビニで震災直後、代金を後払いして客の名前と住所をノートにメモし、800人弱に商品を渡したという記事があった。その後、約半数の人が代金を支払い、感謝の手紙も届いたとのこと。2018年に83歳で亡くなつた当時のオーナーは「人間捨てたもんじゃないね」と語つていらしたとも記されていた。

能美市 パルム

ダンスダンス!

今年に入つてコロナ太りもヒートUP! 昨年11月から始めた、i-Pad片手に夜な夜なエアロビダイエット。2ヶ月遅れでお嫁ちゃんも産後太りの改善にと私と一緒にダンスダンス!! 結果、歳には勝てません。お嫁ちゃん5kgのダイエットに成功。マジか!! 私はとうと涙!! 生協のおやつにつられましたが、今回は夫と第一子と一緒になつました。

小松市 トキトキ

最後の卒業式

ようやく3番目の娘が小学校を卒業します。中学校へ行くと保護者が関わる行事が減つていくので、お別れ会で子どもたちが歌つたり、演技をしたりする姿を見ていると大きくなつたんだなと嬉しい気持ちと寂しい気持ちで涙が出そうになりました。子どもは少しずつ親離れしていくますが、まだ子離れには時間がかかりそうです。

フライング防止

うちの旦那さん、毎食私が席に着く前に食べ始め、私が席に着く頃には2杯目のおかわりです。そこで箸だけは最後に置くようにして「合掌、いただきます」と私が号令をかけるようにしました。それからはフライングが直りました。

能美市 パルム